

# Chor-Spektakel im Riesen

**Seligenstadt (red)** – Der gemischte Chor Contrapunkt hat sich am 30. Mai 2017 in Seligenstadt neu gegründet – und das soll gefeiert werden. Gemeinsam mit den befreundeten Chören „Reine Männersache“ aus Zellhausen, „Chorios“ aus Schaaheim, „Crescendo“ aus Mainhausen und „ChorColores“ aus Babenhausen wollen die 61 Sänger am 18. November im Saal des Riesen ein rauschendes Chorfest feiern. Es ist der Neuanfang eines gemischten Chores, dessen Mitglieder teils schon seit 25 Jahren gemeinsam musizieren und damit auf der Seligenstädter Bühne in den letzten Jahren oft und fulminant in Erscheinung getreten sind, zuletzt mit einem Doppel-Konzert des „Messias“ von Händel, welches

im ersten Teil barock mit Orchester (Kammerphilharmonie Seligenstadt) und im zweiten Teil in einer modernen Gospelversion mit Bigband und Solisten teils aus den eigenen Reihen in St. Marien aufgeführt wurde.

Neben der Neugründung des Chores als eigenständiger Verein wird auch das 20-jährige Chorleiterjubiläum des Dirigenten Stefan Weilmünster gefeiert. Die Gäste können sich bei freiem Eintritt auf fünf Chöre



Die Sänger des Contrapunkts sagen ihrem Publikum schon mal „Hallo“. Foto: p

freuen, die ihre mitreißenden Songs präsentieren und einen Teil aus der Mass in Blue gemeinsam singen. Im Anschluss daran will der Contrapunkt bei Live-Music von Kai Solo und Cocktails mit allen Gästen feiern und weitersingen.

Aus brandschutzrechtlichen Gründen liegt die maximale Raumauslastung bei 400 Besuchern. Kostenlose Eintrittskarte sichern unter [contrapunkt.nicole@t-online.de](mailto:contrapunkt.nicole@t-online.de) und bis spätestens 19 Uhr an der Abendkasse abholen.